Crónica

Se cumplen en este mes dieciséis años en que un grupo de entusiastas del excursionismo decidimos reunirnos en una Entidad donde deberían cristalizar los ideales de cultura y deporte que siempre habíamos soñado extender en beneficio de todos. Después de tantos días ya pasados evocamos aquella fecha pretérita con el júbilo propio de aquél que, poco a poco, va viendo como su misión se realiza y se comprende, y al observar que nuestros esfuerzos y desvelos han fructificado en una labor callada, pero efectiva, sentimos viva satisfaccion de nuestra longevidad social, que es signo seguro de continuidad en nuestros elevados propósitos. Al celebrar este 16.º Aniversario nos dirigimos a los antiguos socios y a los que más posteriormente han venido a engrosar nuestras filas, para recordarles que todos unidos por un imperativo común, no debemos jamás cesar en el noble empeño de poner en el encumbrado lugar que le corresponde el nombre de nuestra querida Agrupación, y colaborar con ánimo a todos nuestros actos, para que con el eficaz apoyo de todos, logremos próximamente la realización de nuestras aspiraciones excursionistas.

Notas.

Se ha propuesto, a Superioridad, para su aprobación, la siguiente Junta Directiva de nuestra Entidad:

Presidente, D. Antonio Jonch.

Secretario y Vocal de la Sección de Atletismo. D. Lorenzo Llach.

Tesorero, D. Jaime Riera

Vocal, D. Valentin Taberner.

Vocal de la Sección Femenina, Srta, Beatriz Margarit.

Vocal de la Sección de Estudio. D. Salvador Llobet.

Vocal de la Sección Deportes de Nieve, D. Juan Mas

Vocal-Jefe de Material, D. Adolfo Mundet.

Vocal de Publicaciones y Biblioteca, D. José M.º Puchades.

Representante delegado en la Federación Española de Montañismo: D. José Font de Falgás.

- Fuera de programa se efectuaron el día 6 de Agosto una excursión a Blanes, Lloret de Mar y Tossa, y el día 23 otra a Palamós y San Feliu de Guíxols, ambas en autocar. Se visitaron los lugares más pintorescos y artísticos de esta parte de nuestra Costa Brava y todos los asistentes quedaron sumamente satisfechos de las bellezas admiradas en ton interesantes itinerarios.
- Para colocar en la fachada de nuestro domicilio social se están terminando dos carteles con el nombre de la Entidad. Dada la céntrica situación de nuestro